

Disclosure of the General Meeting Results		إفصاح بنتائج الجمعية العمومية	
Date	04 March 2024	04 مارس 2024	التاريخ
Name of the Listed Company	TECOM Group PJSC	مجموعة تيكوم ش.م.ع.	اسم الشركة المدرجة
Date and day of the meeting	Monday, 04 March 2024	الاثنين، 04 مارس 2024	تاريخ ويوم الاجتماع
The starting time of the meeting	3:00pm	3 بعد الظهر	توقيت بدء الاجتماع
The ending time of the meeting	3:25pm	3:25pm	توقيت نهاية الاجتماع
Venue of the meeting	Company Offices, Dubai Internet City, Dubai And remotely/electronically	مكاتب الشركة، مدينة دبي للإنترنت، دبي والكترونياً/ عن بُعد	مكان انعقاد الاجتماع
Chair of the General Assembly Meeting	Mr. Malek Al Malek	السيد / مالك آل مالك	رئيس اجتماع الجمعية العمومية
Quorum of the total attendance through electronic voting (percentage of capital)	89.34%	89.34%	نصاب الحضور الإجمالي من خلال التصويت الالكتروني (نسبة مئوية من رأس المال)
Decisions and Resolutions of the General Assembly Meeting	1. Approved the report of the Board of Directors on the Company's activities and financial position for the financial year ended 31 December 2023.	1. الموافقة على تقرير مجلس الإدارة عن نشاط الشركة وعن مركزها المالي عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2023 والمصادقة عليه.	أهم القرارات الصادرة عن اجتماع الجمعية العمومية
	2. Approved the external auditors' Report on the Company's financial position for the financial year ended 31 December 2023.	2. الموافقة على تقرير مدققي الحسابات عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2023 والمصادقة عليه.	
	3. Approved the Company's balance sheet and the profit and loss account for the financial year ended 31 December 2023.	3. الموافقة على ميزانية الشركة وحساب الأرباح والخسائر عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2023 والمصادقة عليها.	
	4. Approved the Board of Directors' recommendation to distribute cash dividend for the second half of the financial year ended 31 December 2023 amounting to AED 400 million (being 8.0 fils per ordinary share). The total cash dividend for the fiscal	4. الموافقة على توصية مجلس الإدارة بشأن توزيع أرباح نقدية بقيمة 400 مليون درهم إماراتي (بقيمة 8.0 فلس للسهم الواحد) وذلك عن النصف الثاني من السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2023 والمصادقة عليها.	

	year 2023 will be AED 800 million, including the interim dividend of AED 400 million. Last date for dividend entitlement (LED): 12 March 2024 Ex-dividend date (EXD): 13 March 2024 Register closing date (RCD): 14 March 2024	وبذلك يبلغ إجمالي الأرباح النقدية 800 مليون درهم إماراتي عن العام المالي 2023، بما في ذلك الأرباح المرحلية البالغة 400 مليون درهم إماراتي. تاريخ آخر يوم شراء للاستحقاق: 12 مارس 2024 تاريخ الاستبعاد من الأرباح: 13 مارس 2024 تاريخ إغلاق السجل: 14 مارس 2024	
	5. Approved the Board of Directors' remuneration proposal for the financial year ended 31 December 2023 of total AED 5,990,000 plus VAT.	5. الموافقة على المقترح بشأن مكافأة أعضاء مجلس الإدارة عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2023 وتحديدها بمبلغ وقدره 5,990,000 درهم إماراتي، بالإضافة إلى ضريبة القيمة المضافة.	
	6. Approved to discharge the members of the Board of Directors from any liability for the financial year ended 31 December 2023 or dismiss them and file a liability claim against them, as the case may be.	6. الموافقة على إبراء ذمة أعضاء مجلس الإدارة عن أعمالهم عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2023 أو عدم إبراء ذمتهم وعزلهم ورفع دعوى المسؤولية عليهم حسب الأحوال.	
	7. Approved to discharge the Company's external auditors from any liability for the financial year ended 31 December 2023 or dismiss them and file a liability claim against them, as the case may be.	7. الموافقة على إبراء ذمة مدققي حسابات الشركة عن أعمالهم عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2023 أو عدم إبراء ذمتهم وعزلهم ورفع دعوى المسؤولية عليهم حسب الأحوال.	
	8. Approved to appoint the Company's external auditor for the financial year ended 31 December 2024 and determine their fees.	8. الموافقة على تعيين مدققي حسابات الشركة عن السنة المالية المنتهية بتاريخ 31 ديسمبر 2024 وتحديد أتعابهم للسنة المالية.	
Authorised Signatory	Mr. Malek Al Malek	السيد / مالك آل مالك	المخول بالتوقيع
Designation	Chairman of the Board of Directors	رئيس مجلس الإدارة	المسمى الوظيفي
Signature Company Seal			التوقيع ختم الشركة